

Isartaler Bogenschützen bei Niederbayerischer erfolgreich



Altdorf. Am Wochenende fand die Niederbayerische Meisterschaft der Bogenschützen in Aicha vorm Wald statt und die Isartaler waren mit fünf Recurve-Schützen beteiligt. Zwei Compound-Schützen konnten nicht teilnehmen, hatten aber die Möglichkeit, sich wegen ihrer Leistungen bei der Gaumeisterschaft, für die Bayerische durchmelden zu lassen. Franz Agerer erzielte mit 591 Ringen in der Klasse Recurve-Senioren erneut den Meistertitel, Niklas Daecke konnte in der Klasse Jugend erstmalig den ersten Platz mit 563 Ringen für sich gewinnen. Ebenfalls in der Klasse Jugend holte sich Christopher Nutz mit 459 Ringen Platz sechs und Leo Merz erreichte in der Klasse Schüler B mit 474 Ringen den zweiten Platz. In der Altersklasse landete Herbert Stemplinger mit 515 Ringen nur auf dem elften Platz. Zu erwähnen ist, dass die jugendlichen Schützen der Isartaler bei diesem Turnier ihre persönlich besten Ergebnisse erzielten und sich somit für die Qualifikation zur Bayerischen Meisterschaft empfohlen haben.